

a son más de 10 años en la industria de la moda los que lleva Juan Pablo Socarrás, diseñador, convirtiéndose en uno de los creativos más exitosos

de Colombia. Nació en Bogotá, estudió Diseño Industrial en la Universidad Jorge Tadeo Lozano y Diseño de Moda en la Escuela Arturo Tejada Cano, juntando dos mundos que le han dado la posibilidad de transformar el discurso de la moda a lo más autóctono de Colombia en múltiples eventos y plataformas, nacionales e internacionales como Colombiamoda, el Beijing Fashion Week, además de espacios en Nueva York y en las capitales de la moda en Europa, conquistando así su sueño con un mensaje cargado de tradición y cultura colombiana.



Fotos cortesía de Juan Pablo Socarrás.

Fue en "Artesanías de Colombia" trabajando como diseñador junior cuando Juan Pablo daría los primeros pasos de este largo camino, que posteriormente lo llevaría a ascender a director de la misma marca; fue entonces cuando él tuvo un primer acercamiento a las comunidades artesanales colombianas. El diseñador es un viajero empedernido, lo cual le permitió compartir con grupos autóctonos, conociendo a fondo y de primera mano, la riqueza cultural de Colombia.

De la mano de mujeres en San Jacinto en el departamento de Bolívar, en San José de Saco, Atlántico, y trabajando con comunidades Afrocolombianas en el Pacífico, víctimas del conflicto y artesanas **Wayúu** en la Guajira, él adquirió todo el conocimiento posible, resultado del desarrollo de proyectos que serían la clave del descubrimiento del ADN de su marca bautizada como "Socarrás".

El diseñador menciona que de su equipo de trabajo, integrado en parte por artesanos, costureros, sastres y bordadores, aprendió el valor de la gratitud, saber, aprendizaje y el amor con el que se trabaja este oficio. "Con ellos se aprende algo nuevo, todos los días, al final, ellos son los que saben coser, patronar" añadió, refiriéndose a su grupo.

En Julio del 2020, en Colombiamoda para la Semana Digital de la Moda, él presentó su última colección llamada el Amor Amor, un homenaje a sus padres cargado con un fondo musical de vallenato con ese mismo nombre. "El amor de madre que cuida y protege al amor de padre que se transforma y el amor hacia el otro", es el mensaje de esta colección Primavera-Verano 2021.

Colección Amor Amor, 2020. Inspirada en el amor de Juan Pablo Socarras hacia sus padres.





Inspirado en la imagen del Caribe que el diseñor conoce, para esta entrega cuenta una historia sobria a través de colores neutros y crudos, linos blancos y negros, prendas en macramé, otras oversize y fluidas, además de la cuota artesanal permeada por medio de joyería y accesorios elaborados por una comunidad del Putumayo.

Así es el Amor Amor de Socarrás, un trabajo que pese a todo el reto que representó para sí mismo y su equipo en medio del trabajo virtual, tuvo la más positiva receptividad por parte del público que lo ubican en sus mentes pues tienen presente el trabajo que lleva el valor de transformar técnicas ancestrales en increíbles colecciones.

En 2011 bajo el concepto de desarrollar país a través del diseño, crea su fundación Juan Pablo Socarrás Yani; una labor de acompañamiento y capacitación a poblaciones que al potencializar su talento y sus habilidades, han aprendido a emprender en su campo mediante la oportunidad que brinda también el mundo de la moda, cuyo objetivo por otra parte ha sido en otras cosas, el forjar futuros empresarios colombianos.



de Opticalia Colombia, 2017





Fotos cortesía de Juan Pablo Socarrás.

se trata de confianza, la misma que se irradia al lucir un producto orgullosamente 100% del movimiento Vístete de Colombia.

Juan Pablo Socarrás también es conocido por dar conferencias, asesorías sobre moda, tendencias y emprendimiento, tanto a nivel nacional e internacional, convirtiéndose en hacen realidad, siempre y cuando se tengan en cuenta la pasión enfocada y dirigida, la disciplina, constancia, el aprendizaje y la importancia de dejar el ego a un lado.

Finalmente, el diseñador expresó su gran deseo de querer seguir impactando y ayudando a comunidades para mostrar aún más, una parte de la identidad colombiana ante el mundo.

Con toda su trayectoria en esta industria es Lo mejor de todas sus colecciones se enpuntual al asegurar que vestirse colombiano cuentra disponible en su página web www. socarras.com.co, en su tienda física ubicada en la Carrera 18 #91-68 en Bogotá, Colomnacional y que hasta nivel mundial se percibia, y en Instagram como @socarrasofficial; be así; por eso respalda la causa, a propósito además, es posible encontrarlo en esta última red social como @juanpablosocarras, su cuenta personal.

Finalmente, por ahora Juan Pablo se encuentra en su nueva faceta como podcaster, donde se lanza a compartir unos cuantos tips para el ejemplo perfecto de que los sueños sí se el universo masculino desde la voz de su experiencia; "hombres, lo que nadie les dijo", un podcast como dice él, sólo para hombres.

LIKAN 2020-2